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　平成30年度は常任委員会は文教委員会、特別委員会は都市活力
再生・創出調査特別委員会に決まりました。
　文教委員会は5年ぶり。教育は国家百年の計であり、米百俵の故
事ではありませんが、教育こそ最も力を注がなくてはならないと思
いしっかりと議論して参りたいと思います。

　百舌鳥古墳群の世界文化遺
産登録は早ければ来年の夏に
実現します。我々大阪維新の会
も百舌鳥古墳群の世界文化遺
産登録に賛成をしてきました。
その中で仁徳天皇陵を初めと
する天皇陵を世界文化遺産に
登録するうえは特に静安と尊厳
を守ることが絶対条件であると

いうことも強く要望してきました。しかし、我々の意に反して現在堺
市は仁徳天皇陵に隣接する旧大阪女子大跡地にガイダンス施設と
自転車博物館を建設し観光地化しようとしています。ガイダンス施
設については、30億円に上る多額の税金がかかることと仁徳天皇
陵からわずか30メートルしか離れておらず静安を守ることができな
いことから、大仙公園内にある堺市博物館に統合すべきであると提
案しています。自転車博物館
の移設については世界文化
遺産とは全く関係のない施設
であり、他に移設する地がな
いための苦肉の策に他なら
ず、静安を脅かすことは明ら
かなため旧大阪女子大跡地
に移設することに強く反対し
ています。
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が8月議会にも提案される。
それに先立ち条例の素案が
提示された。
　堺が茶の湯を大成した千
利休の出身地であることか
ら、茶の湯の精神が息づく街
づくりを目指すことを主眼に
した条例案になっている。「茶の湯の精神」とは何かを堺オリジ
ナルの定義をし、それを市民や事業者に理解を求め努力を課す
内容であり、茶の湯を体験したことのない市民が多数を占める
中、そのような精神が堺市民に定着するのか、またどんな街づく
りを目指すのかが明らかではない。このような条例を提案するな
ら市長はじめ市の幹部自らが率先して茶の湯を学び茶の湯の精
神の伝道者とならなければ定着はしない。
　市長は議員に対して敬意を欠く言動が多く、議会中品性を欠く
ヤジも散見される。まず市長はじめ市の幹部連中が茶の湯の精
神を理解し実践する覚悟を示すべきである。

　平成32年度より全面実施される新
学習指導要領では小学校3，4年生か
ら年間35時間の英語授業が導入さ
れ、5，6年生は教科として現在の年
間35時間から70時間へと倍増され
る。このように文部科学省は英語授
業の早期化・教科化に熱心である
が、この方針については、識者から英
語の早期化については多くの批判も

あり、そのような批判本も多数出版されている。現場の教師から
も、まだ日本語も十分でない3，4年生に英語を学ばす必要があ
るのか、混乱させるだけではないのかなどの意見も聞く。
　中高生になって教科書が読めない生徒が増加しているという
報告もあることから、まずは日本語の国語力をしっかりつけるこ
とに重きを置く教育をするように要望した。
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新しいポスターの掲示をお願いしています。掲示
していただける方はご一報ください。宜しくお願
いいたします。
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　市政報告会・座談会を適時行
っています。ぜひご参加いただ
きご意見をお聞かせください。
　開催日時場所は水ノ上成彰
のHP等でお知らせいたします。

「市長は自らまず茶の湯を
　　　　率先垂範して学ぶべし」

1、 英語教育と国語教育

2、 郷土堺の歴史教育

6月19日 文教委員会6月19日 文教委員会
5年ぶりの文教委員会5年ぶりの文教委員会5年ぶりの文教委員会

三好長慶公をNHK大河ドラマへ三好長慶公をNHK大河ドラマへ

市政報告会・座談会のお願い

　織田信長が天下を統一を目指す前、近畿地方を統一し堺に幕府を
開いた三好長慶公。
　2022年に生誕500年を
迎えるにあたり、堺市、徳島
県、大東市など三好長慶公
ゆかりの地においてNHK
大河ドラマの主人公へと
徐々に盛り上がっていま
す。南宗寺などを建立し文
武共に秀で、波乱万丈の生
涯を送り天下を治めた三
好長慶公。NHK大河ドラマ
ドラマの主人公にふさわし
い郷土の偉人です。

仁徳天皇
高津宮から民の
かまどの煙を眺める

　堺の偉大な先人と言えば、よく千利休、与謝野晶子、河口慧海、行
基、坂田三吉らが挙げられ、これらの先人は副読本などによって教
えられているが、一方世界最大の墓に眠る仁徳天皇については小
中学校を通じてその事績を全く教えていない。仁徳天皇と言えば聖
（ひじり）の帝（みかど）として「民のかまど」の逸話や「茨田の堤」な
どの大土木工事など立派な功績が古事記や日本書紀で伝えられて
いるにもかかわらず教育長、市長は教育上、仁徳天皇の功績を全く
考慮しない発言。これでは世界遺産登録がなったとしても、なぜ仁
徳天皇は世界で一番大きな墓に眠っているのかと問われても子供
たちは何も答えられない。せめて堺の子供たちには仁徳天皇の逸
話などもしっかり教えるように要望しました。

　教育基本法では第2条において教育
の目標の一つとして、伝統と文化を尊重
し、それらを育んできた我が国と郷土を
愛する事を掲げている。
　堺に限らず我が国の子供たちは他の
国の子供たちに比べて自尊心が低く、自
分の国の歴史に自信を持てず、愛着を持
たない子が多い。

戦国天下人戦国天下人

平成30年6月議会平成30年6月議会
6月13日に大綱質疑6月13日に大綱質疑6月13日に大綱質疑

　平成30年6月18日早
朝に起きた大阪北部地
震。大阪で起こった地震
としては過去最大級であ
り、お亡くなりになった
方のご冥福を心よりお
祈り致しますとともに、
被災に合われた方に心
からお見舞い申し上げ
ます。一日も早い復興を
願っています。
　復興支援として大阪
維新の会堺市議団は大
阪北部地震で最も被害の大きかった高槻市及び茨木市へそれぞ
れ500万円、合計1,000万円を復興支援として寄付致しました。
　大阪維新の会堺市議会議員団は昨年７月より身を切る改革とし
て議員月額報酬の20％相当にあたる10万円を毎月受け取り拒否
し、それを原資として、昨年は熊本市へ1400万円余りを、今回は総
額1000万円の寄付を高槻市・茨木市に行いました。
　寄付金の贈呈ではそれぞれの市長に直接手渡しました。

大阪維新の会堺市議団
被災地に1000万円を寄付

百舌鳥古墳群世界文化遺産
登録に関連する質問

　平成15年4月初当選以来4
期15年堺市議会議員として奉
職させていただき、平成30年
5月に全国市議会議長会より
堺市議在職15年の表彰を受
けました。
　この間市議会において、市
議会議長、副議長、監査委員
などの役職を歴任させてい
ただきました。これもひとえ
に長きに亘ってお支え頂い
た皆様のおかげと心より感

謝御礼申し上げます。これからも、市政発展、市民福祉の向上の
為に尽力いたしたいと思います。今後ともご支援ご鞭撻賜ります
よう宜しくお願い申し上げます。 仁徳天皇陵横の旧大阪女子大

跡地を観光地化するな！

百舌鳥古墳群に全く無関係な自転車博物館

濱田高槻市長と。

南宗寺に建つ三好長慶公座像

大阪北部地震大阪北部地震大阪北部地震


